
令和２年度王寺町タウンミーティング 閉会のあいさつ（町長） 

 

本当に、短い時間で恐縮ですが、タウンミーティングをさせていただき、本日が最終日です。 

あと１年数か月で義務教育学校が開校になります。もちろん想定できる範囲内のことは、できるだ

け議論をして解決策はないかと考え、やっております。それでも、我々では気付かない地域のことも

あろうかと思います。連絡先を資料に書いていますので、ぜひご意見をいただけたらと思っており

ます。 

 

最後に、北葛城郡医師会でドライブスルー方式の PCR 検査を検討していただいております。具体

的にお話しできる段階ではありませんが、できるだけ早く、決定になり次第、皆様に周知させていた

だきます。 

しかし、やはり基本的な３密を避けることや、マスクの着用、手洗いなどをできるだけきっちりと

やっていただくことが基本だと思いますので、よろしくお願いします。改めまして、多くの方にタウ

ンミーティングに来ていただき、ありがとうございました。引き続き、町政に関心を持っていただい

て、いろいろなご意見を賜りますようにお願い申し上げて、最後の節目の言葉にさせていただきま

す。本日は誠にありがとうございました。 


